



VERBAND DER
**FREUNDE DER
UNIVERSITÄT FREIBURG**
Wir fördern Studierende.

VdF Jahresversammlung 2022

Zum Tod von Dr. Karl Valentin Ullrich

Dr. Karl Valentin Ullrich ist vor Kurzem gestorben. Er war der Vorsitzender unseres Verbandes von 2005 bis 2016. Auch darüber hinaus blieb er bis zu seinem Tod den Freunden der Uni eng verbunden. Karl Ullrich, er war, ich glaube, Sie werden mir zustimmen, das Herz des Verbandes. Mit seiner Hilfsbereitschaft und Großzügigkeit, seinem intensiven Einsatz für die Ziele der Freunde der Uni und damit für die Studierenden war er uns allen ein großes Vorbild. Seiner zugewandten Art war es zu verdanken, dass viele Persönlichkeiten Mitglied des Verbandes wurden. Die Universität ehrte ihn mit der Verleihung der Würde eines Ehrensensors. Eine von Karl Ullrich eingerichtete Stiftung, die von den Freunden der Uni verwaltet wird, fördert Studierende, die sich mit Fragen der Verantwortung von Unternehmen beschäftigen. Ich bitte Sie, sich zu seinem Andenken für eine Schweigeminute zu erheben.

19. Mai 2022, Vorstand des Verbandes der Freunde der Universität